



# 中 小松川中学校だより

令和7年4月11日  
江戸川区立小松川中学校  
第1号

## 進級・入学おめでとうございます

統括校長 折橋 信二

桜の花が咲き誇る今年の4月、無事に令和7年度がスタートしました。新1年生 218名、新2年生 259名、新3年生 251名 全校生徒 728名(夜間学級を含む)となりました。

開校3年目を迎え、昼間部は、全学年で同じ標準服(夜間学級は、標準服がありません)となりました。これは、前身校の小松川第一中学校と小松川第三中学校の良き伝統を引き継ぎながらも小松川中学校独自の道を歩き出したこととなります。私は、生徒が自分と自分に関わる全ての人を大切にする気持ちと感謝を忘れずにし、優しさをもった人になってほしいと思っています。また、全ての生徒に小松川中学校生であることに誇りと自信をもてるようになって欲しいと思います。

先月に小学校を卒業した児童が参加する『ナイトワーク』という地域の行事のお手伝いをする機会を得ました。これは地域の方々が中心となり、児童の小学校卒業を一つの節目として、一つのことをやり遂げることができた成就感を体験し、自信をもってもらおうと始めたもので、都内20数キロを夜を徹して歩き通す行事です。

児童の安全を確保するため、多くの大人が付き添ったり、救護所を用意したり、パトロールをしたりと相当の数の地域の人々に見守られています。これほど多くの地域の方々が、熱意をもって、地域の子供たちのために行事を行っているところはありません。地域のこの姿勢と見守る大人たちの姿に感動しました。こんな素晴らしい地域に住んでいることを誇りに思っ感謝し、今後の生活に自信をもって、そして、地域に還元できる大人になってほしいと願っています。



始業式で校歌合唱



入学式の様子



夜間学級入学式



夜間学級始業式